
教育目標   
「自分を育て 人とつながり 自己実現する児童生徒の育成」 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

            

 

５月１８日（日）に、吉和運動会が行われました。天候が心配されましたがみんなの願いが天

に届いたのか、晴天に見舞われ、体調を崩す児童生徒も少なく無事に終えることができました。

地域の皆様には、朝早くからの準備や後片付け、声援や競技参加などたくさんのご支援いただき、

本当にありがとうございました。吉和小中学校の児童生徒も、「zenshin」のテーマのもと、一生

懸命頑張り、達成感を感じていたようです。保護者・地域の皆様、引き続き温かいご支援よろし

くお願いします。ご参加ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「命の大切さについて考える日」 
 廿日市市では、毎年５月８日を「命の大切さについて考える日」と設

定してており、廿日市市内の小学校・中学校では「命の大切さに」つい

て考える集会や授業を行い、児童生徒に自分たちの生活をふりかえる取

組をしています。吉和学園では、朝の時間に全校朝会、1 校時に道徳の

授業を行い、全校で取り組みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  校訓 
小学校 

中学校 

 正しく やさしく たくましく 

誠   実 

 
令和７年 

5 月３０日 

 
 
 
 
 
 

 

 廿日市市小中一貫教育 

愛称   まなびの森 

  吉 和 学 園 
廿日市市立吉和小・中学校 

〇金原校長先生より 

「わたしのいもうと」というい

じめについて書かれた本の読み

聞かせから、いじめがどれだけの

人を傷つけ、苦しめるのかについ

てお話されました。 

自分の言動が友達を傷つけ

ていないか一人一人が振り返

りました。そして、めざす姿や

学校について語り合いまし

た。 

１校時の道徳の時間 

吉和運動会 応援ありがとうございました。 

全校朝会 



  児童生徒総会    
  

 

 

 

 

 

5 月２３（金）に児童生徒総会が行われました。この総会

は、みんなが楽しく学校生活を送ることができるように、みん

なで自分たちの役割を考えたり、みんなでできることを話し

合ったりする会です。そのために、児童生徒会の目標に向かっ

て、各学級でできることを目標にして、それを全校へ説明する

活動も行いました。このような活動を通して、児童生徒に主体

的に身の回りの環境をよりよいものに変えていこうとする力

を身につけています。 
今年度の児童生徒会目標は、「日々shin 化」です。全校児童

生徒一人一人が日々成長し、信頼・尊敬し合い、活躍すること
ができる学校を目指したいという思いからこの目標が立てら
れました。自分自身の「shin」(目標)）を立て、「shin 化」に
向けて行動し、吉和学園を「shin 化」させていけるようにと
生徒会が呼びかけてくれました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

あゆの放流体験学習 
４月２１日（月）は、吉和川であゆの放流体験をさせていただ

き、その後学校で山崎組合長と安藤さんに講話をしていただきまし

た。漁協で働く上での喜びや大変なことについても教えていただき

ました。この学習にあたり、吉和川漁業協同組合の皆さんに、準備

や支援をしていただきました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今年度の学校運営協議会の委員の皆様を紹介します】 

 

岡本 美登志 様   松川 裕蔵  様   渡部 牧子  様 

山崎 英治  様   中西 まなみ 様   深瀬 憲司  様 

安田 孝   様   小田 真治  様   川﨑 貴太  様 

 

 

令和７年度児童生徒会目標 
 
「日々shin 化」 
 日常の活動 
  ・校内あいさつ運動 
  ・1 日 1善活動 
  ・きらりん掃除 
  ・学校生活の課題を考える 
  ・朝会での発表 

小学校 学級目標 

１・２年 〇できることをふやす 〇４人が仲間になる 

３・４年 先のことを考えて動く 

５・６年 LEAD 〜最高学年としてお手本になるクラス〜 

やまびこ みんなと仲良く楽しくすごす 

 

 

中学校 学級目標 

7 年 TRUST  

一人で抱え込まず分かち合い、頼り合い、

信じ合い、自分を好きになれるクラス 

８年 最高傑作 ～和～ 

９年 Moments 

〜今、この瞬間を大切に〜 

児童の感想より 

今日は、あゆの放流体験をしまし

た。あゆがとても元気に泳いでい

く様子を見て、うれしくなりまし

た。川が冷たくてきれいだったの

で、吉和の川はよい環境なんだと

思いました。 

（会長） 岡本 美登志様  松川 裕蔵 様   林  史  様  

山崎 英治 様  中西 まなみ様   深瀬 憲司 様 

谷口 桂司 様  小田 真  様   川﨑 貴太 様 

（副会長）増田 泰和 様 

よろしく 
お願いします。 


